
заседания Совета
при

2L.04.2023

Администрация Ангарского городского округа
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протокол
по рассмотрению инвестиционных проектов и предложений
адмиIIистрации Ангарского городского округа

начальник Управления по внегородским территориям
администрации Ангарского городского округа

начальник отдела по стратегическому развитию территории
Ангарского городского округа

заместитель начыIьника отдела по стратегическому развитию
территории администрации Ангарского городского округа
председатель Комитета по экономике и финансам
администрации Ангарского городского округа

начальник отдела сельского хозяйства администрации
Ангарского городского округа

депутат Щумы Ангарского городского округа, заместитель
председателя,Щумы Ангарского городского округа

депутат,.Щумы Ангарского городского округа

лъ 03/23_ид

Врелtя провеdенtш: ] l : 3 0
Месmо провеDаtuя..Ирrtутская область, г. Ангарск, 63 квартал, дом 2 (пл. Ленина), администрация
Ангарского городского округа, 2 этаж, каб. Nb 42.

Председатель Совета - Петров Сергей Анатольевич, мэр Ангарского городского окРУГа

Секретарь Kaprletllco Роман Сергеевич, заведующий сектором инвестиционноЙ деятельности

отдеJIа по стратеI,ичесt(ому развитиIо территории администрации Ангарского городскоГо оКРУГа

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Ч;rены Инвестиltионного совета:

Сафронов
Андрей Сергеевич

I]ыпеrtко
Ирина Евгенr,евна

Евстафьева
IIина Генлtадьевна

Яхни.t
Ирина Ilиtсолаевпа
Миронова
Ирина Геttнадьевна

Журавлев
Артем Николаевlлч

Куранов
Александр Евдокимови.r

JIотоцrсий
РомаII Анатольеви.t

- заместитель мэра Ангарского городского округа

Стр.1 (всего З)



ПоВЕСТКА:
1. .Щоклад (презентация) по текущей ситуации инвестиционной деятельности в Ангарском
городском округе (доклалчик - Евстафьева Н.Г.).

2. Информирование о ходе реаJIизации инвестиционных проектов, финансируемых из
внебюджетных истоLIников АГо (докладчик - Евстафьева Н.Г., Карпенко Р.С.).

З. Вопрос прекращения сопровождения проекта по строительству птицефермы по
производству мяса индейки (докладчик - Карпенко Р.С.).

4. Рассмотрение (одобрение Инвестсоветом) Плана создания инвестиционньIх объектов и
объектов инфраструктуры rla территории Ангарского городского округа (докладчик - Карпенко
р.с.).

ХОД ЗАСЕЩАtIИЯ:

ПО ПЕРВОМУ вопросу повестки:

Щокладчик: Евстафьева Н.Г.

Выступили: Сафронов А.С.

Тезисы:

Що свеления членов Инвестсовета доведена информация о текущем состоянии
инвестиционного климата и текущих проектов.

Сафроrrов А.С. добавил, что в развитии инвестиционного климата вая(но учитывать
положения Регионального инвестиционного стандарта 2.0.

ПО ВТОРОМУ вопросч повестки:

{ок.rrадчик: Евстафьева Н.Г.

Выступи.lIи: Петров С.А., Куранов А.Е.

Тезисы:

!о сведения чле[Iов Инвестсовета доведена информация о текущем состоянии
сопровождаемых администрацией Ангарского городского округа (далее АГО) проектов.
Предлоясено вкJIючить инвестиционный проект АО <ПромИнвест> по созданию транспортно-
ЛОГиСТиЧеского центра <БаЙкал> в п. Мегет в Реестр инвестиционных проектов АГО.

/{окладчиком предложено инвестиционный проект по созданию многофункционального
СПорТивного компJIекса <СпортХолл Ангарск>, включенный |1.04,2019 решением Инвестсовета
(ПРОтОкол от 17.04.2019 j\Ь04/19-ИД) в Реестр инвестиционных проектов АГО исключить из
Реестра по основаIIию окончания его реализации (ввод в эксплуатацию).

Решили:

1. Принять к сведеIIию отчет по текущей ситуации инвестиционной деятельности в
Ангарском городском округе.

2, Включить инвестиционнtlй проект АО кПромИнвест> по созданию транспортно-
лоГистического центра <Байка:l> в п. Мегет в Реестр инвестиционных проектов ДГО.

з. ИсклIо,lить инвестициогrный проект по созданию многофункционtlльного спортивного
комплекса <СпортХолл Ангарск> из Реестра инвестиционньIх проектов АГО.

IIроголосовали: кЗау - еduноzлLасно

Стр,2 (всего 3)



/
ПО ТРЕТЬЕМУ вопросу повестки:

Щокладчик: Карпенко Р.С.

Тезисы:

до сведения членов Инвестсовета доведена информация о неудовлетворительном

финансовом состоянии инвестиционного проекта по строительству птицефермы по производству

й".u 
""д"йки 

ооО кИндейка Приангарья), находящегося в Реестре инвестиционньIх проектов

ДГО (включен решением Инвестсовета, протокол от 22.06.20tб J\ь3O/ид). С yreToM Еачапа

процедуры банкротства в отношении ооо киндейка Приангарья)) по инициативе третьих лиц,

предложено исключить проекТ из Реестра инвостиционных проектов Аго по основанию

досрочного завершения его реализации по экономическим причинам.

Решили:

1. Исключить инвестиционный проект по строительству птицефермы по производству

мяса индейки ооо кИндейка Приангарья> из Реестра инвестиционньIх проектов Аго.

проголосовали: к За> - еduноzласttо

ПО ЧЕТВЕРТОМУ вопросу повестки:

.Щокладчик: Карпенко Р.С.

Тезисы:

членам Инвестсовета представлен План создания инвестиционньж объектов и объектов

инфрастрУктурЫ "а ,ерр"rорй" Ангарского городского округа на период 202з-2025 годы,

предложено одобрить План и рекомендовать его к размещению на инвестиционном портt}ле

администрации АГО кАнгарскИнвест)).

Реrпили:

1. Одобрить представленный Ппан создания инвестиционных объектоВ и объектоВ

инфрастрУктурЫ пu...рр"rории Ангарского городского округа на период 202з-2025 годы.

2. РекомендОвать План к размещению на инвестиционном IIортале администрации

<АнгарскИнвест).

ПроголосовалIц к За> - еdurtоzласно

С.А. Петров
Председатель Совета

Р.С. Карпенко

Аго

Секретарь:

Стр.З (всего 3)


